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+ Se manifestó la fuerza de los trabajadores en Sonora; el gobernador dijo estar a su
lado y la CTM reconoce avances laborales promovidos por AMLO; maestros exigen “ir
por los culpables” de la crisis del Isssteson; Márquez… ¿Candidato?; Julián Luzanilla
labra el camino a Beatriz Paredes; cambia Karla Córdova a su titular de Infraestructura;
CMIC reitera respaldo para lograr calidad en obras

  

  

GUAYMAS, Son.- Se manifestó la fuerza de la CTM en Sonora el día del trabajo, entre los
más de 20 mil trabajadores marchando en Hermosillo para recordar un acontecimiento
funesto escogido para resaltar sus derechos, de los cuales la organización obrera
presume 14 mil de su padrón.

  

El dirigente Javier Villarreal no regateó reconocimiento a los avances laborales de
Andrés Manuel López Obrador, reflejo de madurez en las relaciones con un mando
ajeno, distinto a lo que ocurría en el ayer cuando no había afinidad política. No
olvidemos, hace años la CTM dio libertad a su gente de pertenecer al partido que quiera,
o no pertenecer a ninguno.

  

Eso también cuenta para poder trabajar sin obligaciones distintas a lo buscado por el
sindicalismo, el bienestar de sus representados. Pero todavía falta, advierte Villarreal.

  

No solo acudió la CTM a la marcha, aunque haya sido el contingente más grande. Hubo
de todo y llamó la atención el mensaje firme de los gremios, como en Ciudad Obregón,
donde los maestros atrajeron una exigencia que todo Sonora espera –el sexenio pasado
se quedó esperando—, que es el castigo a culpables de la crisis, en este caso específico
del Isssteson, institución quebrada por hacer ricos a sus directivos cada sexenio.

  

También demandaron algo igual de difícil: abasto total de medicamentos y, de paso, no
quieren reformas a la ley 38. Cosas así, fuera de la tradición, signo de los nuevos
tiempos en los cuales hasta huelga se valen, como la estallada el viernes en la Unison
por los académicos, que vino a manchar el palmarés del gobernador Alfonso Durazo y la
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presumida tranquilidad laboral para atraer inversiones al ofertarnos en el mercado
mundial.

  

Por supuesto, Durazo también ratificó estar del lado de los trabajadores y recordó los
orígenes del movimiento obrero, como la huelga minera en Cananea, antecedente de la
Revolución Mexicana que nos legó grandes conquistas sociales.

  

Guaymas vio una marcha con similares demandas y el cetemismo sobresalió con los
obreros de la industria maquiladora, donde está lo fuerte del nuevo sindicalismo, por
eso ha crecido y, sostiene el dirigente Rolando Corral, seguirá creciendo con grandes
proyecciones.

  

Rolando es un sindicalista apasionado de la filosofía laboral, un muro ante los embates
de empresarios carentes de sentido social, así que la gente está en buenas manos.

  

¿MARQUEZ CANDIDATO?

  

Asistió Joel Ramírez a la toma de protesta de Julio César Márquez en el PRI Municipal.

  

El dirigente del PRD Sonora mencionó la disposición de aliarse con el PAN y el PRI para
ir por la alcaldía de Guaymas, pero si cambia la ruta no le teme a una incursión en
solitario. Candidato tienen en Jesús Saldaña, quien ya incursionó en dos procesos
buscando la diputación federal con buen --aunque insuficiente-- resultado.

  

Es difícil saber quién sería candidato en alianza. Sin alianza, irían así: Acción Nacional
con Rogelio Sánchez de la Vega; el PRD con Saldaña y el tricolor con Márquez.

  

Por lo pronto, el viernes Rogelio Díaz Brown llamó a sacar el oficio político que tienen
los priistas y sumar a fuerzas políticas “donde impere la madurez por el bien de la
gente”.
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“El Roger” habla de ir por todos los priistas en el estado “para platicar y entender qué es
lo que la sociedad quiere de nosotros", pero ya sabe qué quiere, pues en su discurso
dijo, el priismo está listo para defenderla, reconstruir las instituciones, los gobiernos,
“pero más importante, reconstruir la esperanza en los sonorenses". Eso quiere.

  

En el lugar, muy saludada Iris Sánchez Chiu, en quien vemos la herencia de liderazgo
social de Trini Sánchez Leyva, el recordado líder de trabajadores del campo, quien se fue
temprano y descansa en donde vivió sus primeros años, San José de Guaymas.

  

Iris tiene aprecios en la región y sabe que sus siglas no la pasan bien por aquí --¿dónde
sí?--, “pero hay voluntad de unidad, ese apoyo que se requiere para que lo que se
propongan puedan sacar adelante".

  

Y Caritina Espinoza Flores, nueva secretaria general, fue sincera al expresar “una gran
responsabilidad, pero también una gran oportunidad para seguir luchando por los
ideales que caracterizan a los priistas de Guaymas: la justicia social, la igualdad y la
unidad”.

  

LUZANILLA EN BC

  

Reportan en el muy politizado corredor Mexicali-Tijuana-Ensenada a Julián Luzanilla.

  

Labra el terreno a favor de Beatriz Paredes, la tlaxcalteca de brillante hoja de servicios
como política y representante en el país y el extranjero que busca ser candidata del PRI
a la Presidencia de México.

  

La exgobernadora, senadora y mucho más, tuvo eventos exitosos en esos suelos
confirmando la eficacia del abogado y productor rural sonorense nacido en el yaqui,
quien ha representado a Guaymas en el congreso estatal y federal, entre otras gestorías
de alto nivel.
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SE CANSÓ TITULAR DE OBRAS

  

Se confirmó la salida de Alfonso de la Torre Ramos, quien inició como titular de
Infraestructura Urbana y Ecología al lado de la alcaldesa Karla Córdova.

  

Pero no se va de Palacio. Ayudará desde otra posición hasta la noche de martes no me
confirmaban. Lo suple el director de Obra Pública, Víctor Omar Partido Medina.

  

A propósito, está lista la Cámara de la Industria de la Construcción en Guaymas para
confirmar calidad en los proyectos en marcha y este cambio es un buen momento para
ratificarlo, como ofrece la firma del compromiso firmado con la comuna, de buscar obras
de calidad en tiempo y forma.

  

 Así lo encomendó la doctora Córdova al demandar “constructores comprometidos y
que operen en regla”, y no fue lejos por la respuesta de Jesús Francisco Fajardo
González, representante de la CMIC en el puerto: “somos constructores comprometidos
y estamos en regla”.
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